
Nach einer anregenden Diskussion und Beantwortung der Fragen durch die 

Verwaltung wurde die Sitzung von 20:00 Uhr bis 20:04 Uhr unterbrochen. 
Anschließend wurde dem Beschluss einstimmig zugestimmt. 

 


